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Kurzdarstellung

Deutsch

Die Analyse und Optimierung von Softwareentwicklungs-Prozessen ist eine komplexe und
Ressourcen-intensive Herausforderung für Software-entwickelnde IT-Organisationen.
Softwareentwicklungs-Prozesse werden durch die Verwendung von Standard-Software-
Werkzeugen wie Change-Request-Systemen unterstützt. In dieser Diplomarbeit wird der
Frage nachgegangen, inwiefern Daten, die durch die Nutzung solcher Werkzeuge entste-
hen, zur Analyse der Softwareentwicklungs-Prozesse genutzt werden können, die diese
Werkzeuge einsetzen.

English

Analyzing and optimizing software development processes is a complex and resource
demanding task faced by organizations which are concerned with software development.
Software development processes are supported by the application of standard software
tools such as change request systems. This diploma thesis considers the question, to
what extent data, that is generated due to the usage of such tools, can be exploited for
the purpose of analyzing the software development processes, which apply these tools.
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